

COMMUNIQUE DE PRESSE

Tunis. 23 mai 2011. La Bourse de Tunis annonce l'introduction ce jour de Telnet Holding au marché principal de la Cote. Pour marquer l'évènement, une cérémonie a eu lieu le matin à 10 Heures, au siège de la Bourse de Tunis aux Berges du Lac, au cours de laquelle Monsieur Jalloul AYED, Ministre des Finances, et Monsieur Mohamed FRIKHA, Directeur Général de TELNET, ont sonné la cloche à 10 heures pour donner le coup d'envoi à la première cotation des actions de TELENT Holding, en présence de Monsieur Férid KOBBI, Président du Conseil du Marché Financier, des Présidents et Directeurs Généraux de la Bourse, du Dépositaire et des sociétés d'intermédiation en bourse.

L'introduction de Telnet est la première opération post-révolution du 14 janvier 2011. Elle a été réalisée par ouverture du capital au moyen d'une offre publique portant sur 2 070 000 actions au prix de 5,800 dinars l'action de nominal un dinar, dont 828 000 actions ont été émises dans le cadre d'une augmentation de capital et 1 242 000 actions cédées par les anciens actionnaires. Suite à cette opération, la capitalisation boursière de Telnet, atteint 64 millions de dinars le jour de son introduction.

Malgré une conjoncture difficile, cette offre publique d'un montant total de 12 millions de dinars a connu un franc succès, avec une demande qui a atteint un montant total d'environ 40 millions de dinars, soit un taux de réponse de 330%. Le nombre de nouveaux actionnaires a atteint 3894 et inclut des institutionnels (OPCVM et autres), des investisseurs particuliers, des personnes morales locales et étrangères, ainsi que le personnel de la société.

Cette réussite traduit encore une fois la confiance indéfectible des opérateurs tunisiens, investisseurs et épargnants, dans la Bourse et dans le marché financier, qui depuis 2008 leur a permis de lever des capitaux d'un montant total de 376 millions de dinars lors de huit nouvelles introductions en Bourse.

Opérant dans le secteur des technologies innovantes, Telnet enrichit la base sectorielle de la Cote de la Bourse par un nouveau secteur économique prometteur et porte le nombre de sociétés cotées à 57.